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П а с т о р  Т э с и к  Г и л 
п р о в о з гл а с и л ,  ч т о  И и с у с 
Христос – наш единственный 
С п а с и т е л ь ,  и  д о к а з а л 
п о д л и н н о с т ь  Б и б л и и , 
п р о д е м о н с т р и р о в а в  д е л а 
Божьей силы в  Пакистане , 
где мусульмане составляют 
большую часть населения, и, 
кроме того, – в Шри-Ланке, 
на 90 процентов населенной 
б у д д и с т а м и .  М н о г и е  и з 
с о б р а в ш и х с я  п о л у ч и л и 
спасение, исцеление, ответы на 
молитвы и воздали хвалу Богу.    

Пастор Тэсик Гил возглавляет 
ц е р ко в ь  Т эд ж о н  М а н м и н 
в  Ю ж н о й  К о р е е .  С  8 - г о 
по  17  ноября  он  проводил 
п а с т о р с к и е  с е м и н а р ы  и 
служения исцеления с платком 
в Пакистане, а затем, с 18-го 
по 24 ноября, – в Шри-Ланке. 
За это время в городах Лахоре, 
Гуджранва ла ,  Рава лпинди , 
И с л а м а б а д е  и  К а р ач и  –  в 
Пакистане, а затем в Коломбо 
и  В ат а л а  –  в  Ш р и - Л а н ке , 

состоялось в общей сложности 
13 встреч.  

С е м и н а р с к и е  з а н я т и я , 
проведенные пастором Гилом, 
были посвящены следующим 
темам: «Почему Иисус – наш 
единственный Спаситель?», 
«Почему Бог насадил дерево 
п о з н а н и я  д о б р а  и  з л а  в 
Эдемском с аду?» ,  «Какова 
р а з н и ц а  м е ж д у  и м е н а м и 
,,Иисус” и ,,Иисус Христос”?». 
Участвовавшие в них пасторы 
очень внимательно слушали его 
послание, радостно аплодируя 
и  в о с к л и ц а я  « а м и н ь ! »  и 
«аллилуйя!».       

Самое удивительное,  что 
д е я н и я  п о  и с ц е л е н и ю  н а 
сей раз  стали происходить 
м н о го  б ы с т р е е  п р е ж н е го . 
11-летний мальчик по имени 
Вишал родился слепым, но он 
начал видеть после молитвы 
пастора Гила с платком. Зрение 
18-летней девушки по имени 
Ясаф было настолько слабым, 
что она не могла полноценно 

учиться. После молитвы она 
стала видеть буквы и воздала 
славу Богу.  (Отно сительно 
молитвы с платком см. Деяния, 
19:11-12).   

Мантаз Биби, женщина 45-
ти лет, после операции на ноги 
не могла ходить без костылей в 
течение шести лет. Когда пастор 
Гил помолился  за  нее ,  она 
пошла собственными ногами. 
Инита,  16-летняя девушка, 
ощутила, как сразу же после 
молитвы у нее исчезла опухоль 
на десне.        

Кроме этого, многие люди 
и з б а в и л и с ь  о т  б о л е з н е й 
сердца,  женских болезней, 
высокого давления,  шума в 
ушах, малярии и лихорадки. 
Некоторые из них освободились 
от боли и злых духов. Деяния 
по исцелению совершались 
с  р а з м а х о м .  И  с л у ч а е в 
исцеления  было настолько 
много, что рассказать обо всех 
невозможно. Став свидетелями 
таких удивительных деяний 

Б о ж ь е й  с и л ы ,  у ч а с т н и к и 
собрания начали с радостью 
в з ы в а т ь  к  и м е н и  И и с у с а 
Христа.

Итогом проведенных встреч 
стала регистрация большого 
количества церквей в качестве 
филиалов и совместных церквей 
Центральной церкви «Манмин», 
а многие из присутствовавших 
пасторов проявили интерес к 
служению «Манмин».   

 «Isaac TV» ежедневно,  в 
течение шести часов, ведет 
трансляцию из пакистанского 
го р од а  Л а хо р а  п р о г р а м м ы 
«GCN TV». Президент «Isaac 
TV» пастор Анвар Фазал, в 
частно сти ,  сказал :  «Серии 
проповедей д-ра Джей Рока 
Ли и программы ,,GCN TV” 
вещаются на страны Ближнего 
В о с то ка .  Бл а год а р я  э том у 
многие мусульмане обратились 
в христианство и получили 
исцеление от своих болезней. 
Нескончаемым потоком текут к 
нам просьбы от телезрителей, 

желающих получить молитву 
д-ра Ли».       

Люди из  разных городов 
п р о с я т  т а к ж е ,  ч т о б ы  д - р 
Джей Рок Ли провел у  них 
фестиваль исцеления. Пастор 
Сэмюэл Первез ,  который в 
2000 году был одним из членов 
организационного комитета 
В с е о б щ е й  п а к и с т а н с к о й 
евангелизационной кампании 
с участием д-ра Джей Рока 
Л и ,  о т м е т и л  с л е д у ю щ е е : 
«Многие до сих пор помнят это 
служение. Я бы хотел, чтобы 
христианский  фе стива ль  с 
участием д-ра Джей Рока Ли 
еще раз прошел в Пакистане, на 
сей раз в городе Сиалкот».        

В с т р е ч и ,  с о с т о я в ш и е с я 
в  П а к и с т а н е  и  Ш р и -
Ланке,  послужили хорошей 
возможностью для «Манмин» 
п р о д в и н у т ь с я  в п е р е д  в 
реализации плана глобального 
р а с ш и р е н и я  ц е р к в и .  М ы 
воздаем благодарность и славу 
Богу.

Об ИИСУСЕ ХРИСТЕ было возвещено
с помощью силы Святого Духа

Пастор Тэсик Гил возглавил пасторские семинары
и служения исцеления с платком в Пакистане и Шри-Ланке

Служение «Манмин» в Пакистане и Шри-Ланке. Слушая Евангелие святости и видя проявления Божьей силы, бесчисленное количество людей обратились в христианство 
и приняли Господа, воздав славу Богу. Фото 1. Около 5-ти тысяч человек собралось на территории Ассамблеи полного Евангелия 9 ноября Фото 2. Порядка 2.500 
участников пришли на служение, прошедшее в столице Шри-Ланки – городе Коломбо, 19 ноября Фото 3. Пасторский семинар в Коломбо (Шри-Ланка) 21 ноября Фото 4. 
Выступление группы прославления «Passion» из Центральной церкви «Манмин» Фото 5, 6. Люди, свидетельствуют об исцелении от различных болезней 
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«Я хочу распространить среди 
китайцев всего мира книги, в которые 

вложены сердце и воля Божья»

Книжный магазин «Манмин», который возглавляет 
Дебора  Танг,  располож ен в  вос точной час ти 
Малайзии, где проживают многие христиане. Этот 
магазин способствует распространению Евангелия 
святости и силы Божьей.

В июне 2000 года ко мне попал информационный 
лист, в котором сообщалось о собрании пробуждения 
под названием «Каждый, кто верит в Господа, 
может получить исцеление». В то время я ходила, 
переваливаясь с ноги на ногу. Одна нога моя была 
короче другой, и к тому же я была беременна. Глядя 
на эту брошюру, я приняла Господа, потому что 
хотела быть исцеленной. Когда я стала изучать Слово 
Божье и больше узнавать о нем, то поняла, что в 
нем заключались секреты получения благословений 
здоровьем и богатством!   

Я пришла в восторг от того, насколько благ Бог, мой 
духовный Отец. Мне хотелось жить христианской 
жизнью, угодной Богу Отцу.  

Я делала все, чтобы хранить День Господень, платить 
десятины и исполнять Десять Заповедей, следовать 
тому, что я узнавала. Я выбросила все керамические 
изваяния, куклы, изображения драконов и другие 
образы, узнав, что Бог ненавидит все это. После этого 
мои ноги стали восстанавливаться, и я также получила 
финансовое благословение.  

Чем больше я осознавала, что есть воля Божья, тем 
отчетливее было мое желание понять ее. Мне очень 
хотелось у знать о Небесах и аде более подробно. 

После прочтения книги д-ра Джей Рока Ли 
«Небеса» (I)    

В августе 2007 года я получила в подарок от знакомой 
книгу д-ра Ли «Небеса» (I) в переводе на китайский 
язык. Мне было настолько радостно и интересно, что 
я прочитала всю книгу, от корки до корки, за короткое 
время. Меня удивило то, что обители на Небесах и 
слава Небес различаются и что они соответствуют 
мере веры. Я пришла в восторг, читая о наилучшем из 
мест обитания – Новом Иерусалиме. Тогда Небеса, о 
которых я имела лишь смутное представление, стали 
понятны мне, и надежда на Небеса переполнила мое 
сердце.      

Я очень надеялась встретиться с д-ром Ли, который 
в доступной форме донес до меня волю Божью. Спустя 
некоторое время я посетила Центральную церковь 
«Манмин» в Корее. Через служителей церкви, которые 
тепло приветствовали меня прямо в аэропорту и от 
всего сердца помогали мне, я почувствовала любовь 
д-ра Ли.  

У Центральной церкви есть все, включая Слово 
жизни, прославление и молитвы. Нет такого, чего 
бы тут не доставало. Побывав во многих церковных 
департаментах, я познакомилась с миссионерской 
работой, которая ведется во всем мире. И, наконец, 
наступил день, когда я встретилась с д-ром Ли. Как 
мне описать словами радость, которую я испытывала 
в тот момент? Он был тем, кто удовлетворил мой 
духовный голод и показал путь, ведущий к встрече с 
Богом Отцом. Увидев д-ра Ли, кроткого и смиренного 
человека, я исполнилась Святым Духом. Члены церкви, 
как истинные христиане, также источали благоухание 
Христа, что помогло мне осознать силу Евангелия 
святости.      

Я открыла в Малайзии издательство «Man-

min Publisher», чтобы распространять Евангелие 
святости  

Я возвратилась в свою страну,  везя с  собой 
500 экземпляров различных книг д-ра Ли. Меня 
заинтересовали эти ценные книги, наполненные 
глубоким содержанием, в частности «Слово о Кресте», 
«Мера веры» и «Ад». Я прослушала почти 300 его 
проповедей из серии «Заповеди блаженства», «Глава 
о любви» и «Десять Заповедей». С того времени моя 
христианская жизнь поменялась, а вера стала расти.      

Я также стала делиться книгами д-ра Ли с другими 
людьми. Книги учили нас основам Библии. Поэтому 
чем больше мы читали их, тем шире открывались 
наши духовные глаза, и  мы все больше познавали 
сердце и волю Божью. Мы можем испытать работу 
Божью, прислушавшись к тому, что написано в этих 
книгах. Читая их, я поняла, что искренним желанием 
моего сердца было широко распространить Евангелие 
святости.  

Но была одна проблема. Покупка и доставка книг 
из Кореи в Малайзию обходились мне очень дорого. 
Во время моего визита в Корею, когда я встречалась с 
д-ром Ли, и позже, погрузившись в источник сладкой 
воды Муана, я в итоге приняла решение издавать эти 
книги в своей стране. И в конце 2010 года я основала 
издательство «Manmin Publisher», всем сердцем желая, 
чтобы все люди получили спасение и пошли на Небеса.   

Пока все люди не встанут на путь спасения  
Издательством «Manmin Publisher» в основном 

напечатаны книги д-ра Ли. В настоящее время у нас 
есть еще восемь книг, в частности английская редакция 
книги «Закон Божий» и книги на китайском языке – 
«Слово о Кресте», «Откровения о вечной жизни в 
преддверии смерти», «Дух, душа и тело» (I), «Небеса» 

(I и II), «Бог Целитель» и «Пробудись, Израиль!». 
Эти издания распространяются во многие страны, в 
которых живут китайцы.            

Многие из читателей получают большую благодать 
через эти книги и делятся своими свидетельствами. 
Среди них есть и такие: «Я выявил все упущения в 
своей христианской жизни и покаялся. Затем я получил 
исцеление и финансовые благословения», «Я пришел 
к пониманию провидения спасения, и это внесло 
изменения в мою христианскую жизнь. Хорошо, 
что теперь я знаю, что молиться надо во имя Иисуса 
Христа, а не просто во имя Иисуса». 

Кроме того, я ощутила деяния Божьи через платок, 
над которым помолился д-р Ли во время моего визита 
в Корею. Когда я сама молилась за больных с платком, 
люди, передвигавшиеся  на инвалидных колясках, 
начинали ходить самостоятельно, а некоторые 
исцелились даже от рака крови.  

Я хочу и дальше делиться Божьей любовью и 
благословениями со всеми людьми, донести  до них 
Евангелие святости, публикуя и распространяя все 
больше и больше книг. Я молюсь во имя Господа, чтобы 
мы, работающие в «Manmin Publisher», исполнили 
волю Бога, Который желает, чтобы все люди получили 
спасение. Я воздаю благодарность и славу нашему 
Богу Отцу, Который благословляет меня, используя для 
распространения Евангелия святости.

Г-жа Дебора Танг  (президент малазийского издательства «Manmin Publisher)
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Господь, Сын Божий, у Которого очи, как пламень огненный, 
и Чьи ноги подобны халколивану, укоряет Фиатирскую церковь 
за то, что она проявляет снисходительность к женщине по имени 
Иезавель, называющей себя пророчицей. Он велит церкви 
покаяться. Это обращение Господа – хороший урок церквям 
и верующим, пренебрегающим своей христианской жизнью в 
угоду миру.         

1. Она вводит в заблуждение рабов Моих и учит их 
любодействовать и есть идоложертвенное  

У слов «есть идоложертвенное», в данном случае, есть не 
только буквальный смысл. Это, скорее, предупреждение против 
различных греховных действий, которые ассоциируются с 
жертвоприношением идолам и обычно сопровождают его. 
Участники жертвоприношения не только поклонялись идолам, 
но и занимались блудом. И это было серьезной проблемой.      

В Деяниях, 15:29, мы находим, что апостолы и старейшины 
учили язычников, которые приняли Евангелие, воздерживаться 
от употребления в пищу «идоложертвенного, и крови, 
и удавленины», а также от блуда. Иудеи того времени 
воспитывались в строгих рамках Закона. Им не трудно было 
уклоняться от того, что было запрещено Богом. Язычникам же 
соблюдать Закон было не просто. Поэтому апостолы решили дать 
уверовавшим язычникам некоторую свободу, исключив лишь ряд 
вещей. Они велели им не есть идоложертвенного, потому что они 
могли быть вовлечены и в другие греховные деяния, неизбежно 
сопутствующие идолопоклонству.   

Однако в 1-м послании к Тимофею, 4:4, говорится: «Ибо 
всякое творение Божие хорошо, и ничто не предосудительно, 
если принимается с благодарением». Поэтому мы не можем 
утверждать, что употребление в пищу продуктов, принесенных 
в жертву идолам, непременно является грехом, кроме тех 
случаев, когда мы, помимо прочего, участвуем еще и в ритуалах 
поклонения идолам. Даже если продукты и были поставлены 
перед идолами, они все равно даны Богом, поэтому, когда мы 
едим их с верой, остальное не имеет значения.   

В 1-м послании к Коринфянам, 8:7, мы читаем: «Но не у всех 
такое знание: некоторые и доныне с совестью, признающею 
идолов, едят идоложертвенное, как жертвы идольские, и совесть 
их, будучи немощна, оскверняется». Если тот, кто не имеет 
достаточного дерзновения в вере, съест идоложертвенное, думая 
при этом, что совершает грех, то совесть его будет осквернена, 
потому что он добровольно делает то, что считает грехом. 

Если тот, кто еще слаб в вере, увидит, как человек с крепкой 
верой ест что-то в храме идолопоклонников, он может подумать, 
что употребление в пищу идоложертвенного вполне приемлемо. 
И если после этого он начнет неосмотрительно употреблять в 
пищу продукты, принесенные в жертву истуканам, то он может 

оказаться замешанным в более серьезных греховных делах. Так 
что, если даже наша собственная вера сильна настолько, чтобы 
съесть пищу, приготовленную из жертвоприношений идолам, но 
мы можем послужить причиной преткновения братьев и сестер с 
более слабой верой, то лучше не есть ее.        

Слова «любодействовать» и «есть идоложертвенное» имеют 
отношение не только к физическим действиям. В духовном 
смысле, когда дети Божьи любят что-то или кого-то больше, 
чем Бога, поклоняются идолам, которых Бог ненавидит, то 
это считается духовным прелюбодеянием. Оно имеет место и 
тогда, когда они объединяются с людьми, которые искушают 
верующих, склоняя их к мирским удовольствиям, к соучастию 
в их мирских делах. Это и подразумевается под словами «есть 
идоложертвенное».  

   
2. Современные церкви, похожие на Фиатирскую   
КСегодня некоторые церкви соглашаются с устоями местных 

вероучений под предлогом религиозной терпимости. В одной 
церкви корейцам разрешено поклоняться своим предкам. Они 
говорят, что веруют в Единого Бога и в Иисуса Христа, как в 
своего Спасителя, но при этом продолжают делать подобные 
вещи. 

Нет ничего предосудительного в том, чтобы отдать должное 
предкам за то, что они сделали для нас, быть благодарными им 
за это. Но если попустительство ритуалам жертвоприношения 
оправдывается моральными обязательствами, то это, в конечном 
итоге, приведет к противоречию с истиной, то есть Словом 
Божьим (1-е посл. к Коринфянам, 10:20). В настоящее время 
некоторые протестантские церкви, утверждая нечто подобное, 
объединяются с идолопоклонниками, благословляя их. Они 
утверждают, что делают это из великодушия, стремясь к единству 
людей. Но Бога не радует, когда церкви проявляют толерантность 
и берутся за руки с теми, кто поклоняются идолам. Рассылать 
поздравления по случаю чествования языческих богов или 
приводить идолопоклонников в Божье святилище – значит 
хулить Бога.   

Кланяться и молиться перед обычными существами могут 
те, кто не знают истины. Служение и поклонение Деве Марии, 
зачавшей Иисуса от Святого Духа, являются примером 
недостаточного понимания истины. Они настаивают на том, что 
просто проявляют уважение к ней как к матери, давшей жизнь 
Спасителю, Господу Иисусу. Но они идут против Слова Божьего.            

В Евангелии от Иоанна, 2:4 и 19:26-27, мы читаем, что Иисус 
называл Деву Марию «жено», то есть «женщина». Он не звал ее 
матерью. Нигде в Библии не упоминается, что Иисус хоть раз 
назвал Деву Марию матерью.   

В Исходе, 3:14, Бог говорит: «Я ЕСМЬ СУЩИЙ». Никто 
не давал рождения Богу и не создавал Его.  Иисус и Бог Отец 
– одно, поэтому Он не мог называть матерью Деву Марию, 
являющуюся обычным творением. Иисус не был зачат путем 
слияния спермы Иосифа и яйцеклетки Марии. Он был зачат 
Святым Духом силою Божьей. Иисус просто воспользовался 
лоном Марии. Поэтому делать изображения Девы Марии и 
поклоняться им – это определенно неправильно.    

К тому же, в разных сферах жизни есть множество примеров 
того, что идет вразрез с истиной. Например, некоторые церкви 
позволяют своим прихожанам курить и пить. Нe курение и 
питье, сами по себе, проблема. Проблема в том, что они ведут ко 
многим другим греховным вещам. Наше тело является святым 
храмом Божьим, и оно не должно оскверняться табаком и 
алкоголем (1-е посл. к Коринфянам, 3:17).      

И еще: некоторые исповедуют свои грехи перед другими 
людьми, которые выступают в качестве ходатаев. Но это совсем 
неправильно. Иисус стал нашим ходатаем, искупив нас от наших 
грехов. Как же вы огорчаете Бога, пытаясь прийти к Богу через 
другого ходатая. Кроме того, если кто-то говорит: «Ваши грехи 
прощены», то знайте, грехи не могут быть прощены просто 
словами.    

3. Я дал ей время покаяться в любодеянии ее, но она не 
покаялась   

Когда человек совершает то, что является грехом в очах 
Божьих, наказание не сразу настигает его. Через слово, 
проповедуемое с алтаря, или с помощью деяний Святого 
Духа Бог дает ему множество возможностей осознать свой 
грех, покаяться и обратиться. Однако если его сердце все еще 
ожесточено и он не отвращается от грехов, то, в результате 
обвинений сатаны, на него обрушится наказание. Вначале оно 
может быть легким, но потом грешника постигнет более суровая 
кара.    

Когда дети Божьи уклоняются от воли Божьей, Святой 
Дух скорбит в них. Тогда они теряют мир в своих сердцах 
и чувствуют беспокойство. Кроме того, Бог дает различные 
знамения, чтобы они осознали это. Если же они не поймут, то 
Бог дозволит, чтобы они были наказаны. В этом случае они 
могут получить травму, заболеть или попасть в аварию. Не 
исключено, что у них появятся проблемы в семье или бизнесе. У 
них возможны также и финансовые потери.      

Из Послания к Евреям, 12:8, мы узнаем, что, поскольку 
мы являемся детьми Божьими, Бог наказывает нас, и если мы 
уклоняемся от истины, Он дает нам шанс обратиться. Если, 
после того как мы совершили грех, не приходит возмездие, то это 
означает, что у нас нет ничего общего с Богом. А это, безусловно, 
намного страшнее любой кары.    

Следовательно, когда мы наказаны за свой собственный грех, 
то мы не должны унывать или сдаваться. Вместо этого нам 
следует принять наказание, благодаря за него от всего сердца, 
и как можно быстрее отвратиться от греха. Тогда Бог простит 
нас по Своей милости и благодати. Он избавит нас от наших 
страданий. 

4. И детей ее поражу смертью  
Такие люди, как Иезавель, а также соучастники ее дел, 

непременно предстанут перед судом справедливости. Слова 
предупреждения «и детей ее поражу смертью» означают, что 
наказание или скорбь придут согласно справедливости. Это не 
предполагает, что наказание или бедствия падут только на детей. 
Муж и жена могут столкнуться с несчастьями, пострадать от 
финансовых трудностей или заболеть. 

Через этот суд будет явлена Божья справедливость, чтобы все 
люди отчетливо поняли, что Бог исследует не только поступки, 
но и помыслы, желания и сердце каждого. Конечно, до того как 
придут несчастья, Бог, используя все способы, дозволит нам 
понять наши ошибки. Он сделает это через сны или неожиданные 
встречи с людьми. До тех пор пока наши духовные уши будут 
слышать Его, мы сможем чувствовать, что Бог исследует и наше 
сердце, и наш разум.   

Бог знает не только слова и дела, но также и сердце каждого. 
Ему ведомы глубины нашего сердца. От Него не укроется и 
мимолетный взгляд, исполненный враждебности к другому 
человеку. Добро же, пусть даже небольшое, сделанное втайне, 
будет открыто в Судный день (1-е посл. Петра, 3:10-12). 
Следовательно, нам необходимо быть внимательными к голосу 
Бога, Который исследует наши сердца, и бодрствовать, чтобы не 
идти за учением Иезавели.

                                        (Продолжение в следующем выпуске)

Обращение Господа к 
Фиатирской церкви (2) 

«Но имею немного против тебя, потому что ты попускаешь жене Иезавели, называющей себя пророчицею, 
учить и вводить в заблуждение рабов Моих, любодействовать и есть идоложертвенное. 

Я дал ей время покаяться в любодеянии ее, но она не покаялась. Вот, Я повергаю ее на одр и 
любодействующих с нею в великую скорбь, если не покаются в делах своих, и детей ее поражу смертью; 

и уразумеют все церкви, что Я есмь испытующий сердца и внутренности; 
и воздам каждому из вас по делам вашим» (Откровение, 2:20-23).

Семь церквей (13)

Ефесская церковь 
Смирнская церковь 
Пергамская церковь
Фиатирская церковь
Сардийская церковь
Филадельфийская церковь 
Лаодикийская церковь 
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Старший пастор д-р Джей Рок Ли

овостиH Mанмин овостиH Mанмин

Всего лишь десять минут в день!
Возьмите за привычку запоминать 

наизусть библейские стихи!
«А мне благо приближаться к Богу!..» (Псалом, 72:28)

Бог с помощью 66-ти книг Библии каждому дает ключи для обретения спасения, вечной жизни, ответов на молитвы и благословения. 
Верующие в Него по-настоящему могут получить все, о чем они молятся и просят, размышляя о Слове Божьем и применяя его на 
практике. В Центральной церкви «Манмин» каждый год проводится конкурс-викторина на знание Библии, который помогает прихожанам 
приблизиться к пониманию Библии и жить более радостной христианской жизнью. Вы сможете испытать удивительные изменения и 
благословения, когда для вас станет привычным ежедневно уделять хотя бы десять минут заучиванию библейских стихов.    

Мои родители учили меня Библии с 
самого детства. Они покупали мне книги 
по библейской тематике и давали мне 
смотреть мультфильмы о библейских 
героях. Я читала и отвечала на вопросы 
по Библии и вместе с ними пела гимны.  

В то время, когда мне исполнилось 
шесть лет, старший пастор д-р Джей 
Рок Ли сказал членам нашей церкви 
прочитывать более одной главы из 
Библии и запоминать по одному стиху, 
чтобы мы могли вести христианскую 
жизнь, приближенную к Слову Божьему. 
С тех пор я, с помощью родителей, 
стала заучивать библейские стихи.  

Библейские стихи для заучивания 
даются на каждую неделю, а в конце 
месяца члены церкви Чеонан Манмин 
сдают тест на их знание. Много раз я 
получала призы по итогам тестов, и это 
побуждало меня учить стихи из Библии 
с еще большим энтузиазмом.   

Однажды я решила принять участие 
в Библейском конкурсе-викторине, 
проводимом  Центральной церковью 
«Манмин» в Сеуле.  Я участвовала 
в конкурсе, когда училась в пятом, 
шестом, восьмом и девятом классах. 
Хотя я  и  не  получала призов,  это 
б ы л и  д л я  м е н я  п о - н а с т о я щ е м у 

благословенные моменты.
Я завела тетрадь со стихами и носила 

ее с собой. Я читала их и слушала, 
используя МР3-плеер. Мне доставляло 
это удовольствие. 

Чтобы лучше понимать стихи из 
Библии, я читала саму главу, из которой 
был взят стих, и даже прочитывала 
проповедь, основанную на этом стихе. 
Я так счастлива тем, что познаю Слово 
Божье.   

С о  в р е м е н е м  я  с т а л а  г л у б ж е 
чувствовать любовь Бога, и надежда на 
Небеса переполняет меня. Я благодарна 
Господу, давшему мне такую благодать.

«С тех пор как я живу по Слову Божьему, я нахожусь в таком восторге!»

«С тех пор как через Библию я приблизился к Богу, 
любовь Господа наполнила меня миром и счастьем»  

Сестра Хеянг Ли 
(ученица 9-го класса, 

церковь Чеонан Манмин)  

Пастор Гюмран Хван (заместитель ведущего пастора прихода 2-29)

После того как я принял Господа, мне захотелось лучше понимать Бога Отца и Господа, 
моего Жениха. Для этого я начал изучать Библию. Я составил список библейских стихов и 
даже писал их у себя на ладони. И я также присоединился к группе, участники которой вместе 
заучивали стихи. Но мне было трудно поспевать за ними. 

А между тем старший пастор д-р Джей Рок Ли акцентировал внимание верующих на 
необходимости каждый день прочитывать хотя бы по одной главе Библии и заучивать один 
стих. В церковном бюллетене печатались стихи для запоминания в течение недели. Я проявил 
послушание его словам с радостью и благодарностью. Мое послушание принесло мне 
обильные благословения – и духовные, и физические. 

Чтобы каждый день неустанно заучивать стихи, необходимо иметь терпение. Поступая 
так, я избавился от непостоянства в сердце и обрел сердце, не подверженное колебаниям. 
Я спокойно приносил в жертву себя, свои желания и служил другим, не ожидая, что кто-то 
будет служить мне. Веря в то, что все возможно, я стал более активным и добросовестным 
человеком. Облекшись в истину, я осознал ценность собственной жизни и стал считать 
ценными души других людей.       

Заучив наизусть 16-й стих из 138-го Псалма, в котором говорится: «Зародыш мой видели 
очи Твои; в Твоей книге записаны все дни, для меня назначенные, когда ни одного из них 
еще не было», я осознал, что сам факт моего рождения был Божьим благословением и вся 
моя жизнь – это проявление Его благодати. Я подумал, насколько же это естественно жить по 
воле Божьей. Глядя на небо и чувствуя любовь Бога Отца и Господа, направлявших меня, я 
постоянно за все благодарил.   

Я являюсь пастором Центральной церкви «Манмин». И, вопреки своему плотному 
распорядку дня, я размышляю над Словом Божьим. Участвуя в конкурсе, я каждый год 
выигрывал призы – сначала бронзовый, потом серебряный и золотой. И, наконец, на 10-й 
библейской викторине 2010 года я завоевал гран-при. А в этом году я вновь получил золотую 
награду. Теперь мне хотелось бы рассказать о способах запоминания библейских стихов.   

Во-первых, когда проповедник во время служения 
обращается к библейским стихам, включенным в 
еженедельный бюллетень, я записываю прямо в 
бюллетень то, о чем он говорит. 

Допустим, проповедник ссылается на 1-е послание Иоанна, 3:7-
9, и эти стихи есть в еженедельном бюллетене. Во время проповеди 
я пишу над стихами, напечатанными в еженедельном бюллетене: 
«Это дьявол заставляет людей грешить». Делая так, я откладываю в 
своей памяти смысл стиха, и мне легче тогда запомнить его. 

Затем я читаю главу, в которую включен этот стих.
Скажем, я заучиваю стих из Послания к Римлянам, 12:21, в котором 

говорится: «Не будь побежден злом, но побеждай зло добром». Вначале я 
прочитываю 12-ю главу Послания к Римлянам. Ухватив контекст главы, я 
затем могу объединить его с содержанием стиха. Библейские стихи очень 
полезно запоминать, чтобы вооружить себя Словом Божьим.

И последнее, я продолжаю читать и писать стихи 
вновь и вновь. 

Писать стихи намного лучше, чем просто читать их вслух, потому 
что тогда вы можете запомнить их в точности, без каких бы то ни было 
ошибок. И если вы привыкнете, запомнив стих на день сегодняшний, 
предварительно просмотреть и завтрашний стих, то ваша христианская 
жизнь от этого во многом выгадает. Вы увидите, как меняется ваше 
непостоянное сердце, становясь сердцем верным.    


